

Adrián de la Garza Santos



Adrián de la Garza Santos es aspirante a la gubernatura de la coalición Va Fuerte Por Nuevo León, conformada por el PRI y PRD. Es un abogado y político mexicano que nació el 17 de septiembre de 1971 en el municipio de Monterrey, en el estado de Nuevo León.

Estudió la carrera de Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma de Nuevo León y posteriormente obtuvo el título de Maestro en Ciencias Penales por la misma casa de estudios. Cuenta también con un Diplomado en Juicios Orales y un Diplomado en Desarrollo y Administración de Sistemas de Inteligencia y Estrategia por la Escuela de Graduados en Administración Pública del Tecnológico de Monterrey.

Trabajó en la Policía Judicial de Nuevo León, como Asesor del Subdirector Jurídico y Secretario Particular del Director. Fue Juez Calificador y Asesor del Subdirector Jurídico de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado y Secretario Particular del Director General de Seguridad Pública del Estado. Inició sus labores en la Procuraduría General de Justicia de Nuevo León como meritorio en diversas agencias del Ministerio Público, alcanzando el mando de la Dirección de Averiguaciones Previas y posteriormente de la Agencia Estatal de Investigaciones. También fue Secretario Particular del Procurador General de Justicia del Estado.

Fue titular de la Procuraduría General de Justicia de Nuevo León y bajo su dirección se reestructuró la Procuraduría General de Justicia de Nuevo León para crear tres fiscalías regionales: norte, centro y sur; se puso en marcha la Alerta AMBER en el estado; entre otras acciones.

Fue Presidente Municipal de Monterrey, Nuevo León y el primero en la historia de la ciudad en ser electo de forma democrática para un segundo periodo posterior inmediato. Fue también Presidente de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal y Procurador General de Justicia de Nuevo León.

6 de mayo

6 P.M.

Vía  udem.edu.mx/DialogosUDEM

**UNIVERSIDAD
DE MONTERREY**